

第5回 10月5日開催

## 柏二中 PTA 実行委員会だより



### 【助川会長挨拶】

みなさまこんにちは。今年は3年振りに全校生徒参加の体育祭が開催され、すべてのプログラムを滞りなく終えることが出来ました。晴天の中、生徒一人ひとり一生懸命に取り組む姿に私たちも元気もらいました。体育祭開催へ向けて尽力頂いた校長先生を始め先生方へ感謝申し上げます。また PTA 本部役員は元より、各位におかれましては、準備打合せから設営、当日は早朝からのお手伝いに協力をいただき、あらためまして感謝申し上げます。運営に当たっては改善点も聞いております。役員会ではそれらを活かし来年度に引き継いでいきます。

今後の主な予定としては、11月に開催されるコーラスフェスティバルの運営協力に向けて進めていきます。ご協力いただける皆様には、ご苦勞もあるかと思いますが宜しくお願い致します。今年度半期を終えましたが、引続き PTA 各位のお力添えを頂きますようお願い申し上げます。

### 【今井校長先生挨拶】

3年ぶりの全校での体育祭。各家庭1名でしたが保護者の方にも参観いただくことができ、本当にうれしく感じました。PTA役員ならびに保護者の方には、さまざまな制限・お願いにご理解いただき本当にありがとうございました。生徒たちの真剣なまなざしや歓声に触れ、実施できた喜びや感動を感じることができました。

2学期は、行事が立て込んでおり、この後、生徒会選挙や文化祭、コーラスフェスティバルなど続きます。この2年間の思いや苦勞を胸に、実施できる喜びや感謝を忘れず、これからの行事についても工夫して取り組んでいきたいと思っております。

引き続き、保護者の皆様におかれましては、行事に対するご理解と感染防止などのご協力をお願いいたします。

また、7月に行われる予定だったPTAバレーボール大会が10/5に行われ、光ヶ丘中に惜しくも敗れてしまいました。7月より限られた練習時間ではありましたが、とても良い試合でした。選手ならびに関係各位に感謝いたします。来年も期待しています。



PTAバレーの皆さん  
お疲れさまでした！

令和4年10月11日 柏二中実行委員会発行

### ●委員会活動報告●

#### 【学年委員会】

9/17 体育祭にて正門&裏門にベルマーク収集箱設置

#### 【広報委員会】

9/6・9 除草作業参加・取材

9/17 体育祭取材

9/26 スクールソーシャルワーカー内田先生取材

#### 【環境整備委員会】

9/12 10月作業日の日程調整を始める

9/20 苗・チューリップの球根・化成肥料の発注

#### 【成人教育委員会】

9/6 柏市消防局東部消防署に AED 講習の可否について相談

#### 【保健体育委員会】

10/5 PTA バレーボール大会

#### 【地域安全委員会】

特になし

#### 【本部】

9/7 実行委員会だより発行

青少協パトロール参加

9/5・6・9 除草作業 参加者のべ54名

9/15・16 体育祭事前準備・打ち合わせ

9/29 本部役員打ち合わせ

第二地区 駅前パトロール参加

10/3 本部役員打ち合わせ・実行委員会資料作成

10/5 第5回役員会・実行委員会開催

※10/10に五小体育館で予定されていた青少協主催のふれあい音楽会は中止となりました。

9月に行われた除草作業は、9/5(月)15名・9/6(火)17名・9/9(金)22名の方にご協力いただきました。中には複数回来て下さった方、昨年度に引き続き来て下さった方もいらっしゃいました。蒸し暑い中ご協力いただき、ありがとうございました！

体育祭では各委員会の皆さんが、駐輪場の管理・警備・誘導・広報紙用写真の撮影等を行っていただきました。人が足りなくて、複数回お手伝いして下さった方もいらっしゃいました。皆様のご協力ありがとうございました！ □